
 

 

 
 
 
 

 

QUESTIONS à déposer impérativement 
avant le jeudi 31 décembre 2020 

 
 
 
 
 

Madame ou Monsieur LENORMAND Frédéric _________________________________________  
 
FONCTION : élu des AS __________________________________________________________  
 
ORGANISME REPRESENTE :  ____________________________________________________  
 
 _____________________________________________________________________________  
 

souhaite avoir des éclaircissements ou des précisions sur la/les questions suivantes, non 

susceptibles d’être abordées dans le cadre de l’ordre du jour : 

 
A propos des Gymnasiades : 
 
Lors du CRUNSS de l'Académie de Rouen du 11/12/2020, un rapide rapport d'étape sur l'organisation des 
Gymnasiades a été fait. Ce CR faisait suite à une réunion consacrée à ce sujet, organisée par le Préfet, réunissant 
les représentants des collectivités normandes et s'étant tenue le 3/12/2020 en l'absence de représentants de 
l'UNSS régionaux ou nationaux. 
  
               Des évolutions financières et organisationnelles du projet y ont été évoquées et nous amènent à 
demander certains éclaircissements : 

 Le budget prévisionnel global a-t-il été de nouveau revu à la baisse et quel en est le montant à ce jour ? 
 Si tel était le cas, quel impact cela aura-t- il sur le déroulement de l'évènement en terme de durée de la 

manifestation, de nombre de participants et du nombre de championnats organisés. 
 La signature du contrat avec la Fédération internationale permettant de débloquer des financements de 

partenaires- a-t-elle été mise en attente ? 
 A ce jour, quelles collectivités se sont engagées fermement sur leur participation notamment financière à 

cet évènement ? 
 Y a-t-il eu changement de référent du dossier au sein de la DN et si oui qui en a désormais la charge ? 

  
 
 
 

Fait à ________Val de Reuil________, le __30/12/2020____ 
 
 
 

  

CONSEIL D’ADMINISTRATION DE L’U.N.S.S. 
 

Jeudi 7 janvier 2021 


